

Zweitvertretung spielt unentschieden

Badminton: Nachwuchs gewinnt 6:2

Hart getroffen hat es die zweite Mannschaft des BC Rot Weiß Borbeck. Der zweite Herr fiel verletzt aus und auch die zweite Dame konnte nicht antreten.

Trotzdem erkämpfte sich die "Rumpfmannschaft" ein 4:4 Unentschieden gegen den 1. BSC Bottrop II in der Bezirksklasse. Nach kampfloser Abgabe des zweiten Herrendoppels und des Damendoppels lagen die Borbecker bereits 0:2 hinten, ohne den Schlichter überhaupt geschwungen zu haben. Michael Lohrengel und Alan Grzempa sorgten dann aber mit ihrem Doppel und beiden gewonnenen Einzeln für drei Punkte. Das Unentschieden komplettierte Daniela van Megern mit ihrem Sieg im Einzel.

Die vierte Mannschaft der Rot-Weißen war leider nicht so erfolgreich. Sie verlor mit 1:7 in der Kreisklasse gegen FC Borbeck I. Den Ehrenpunkt holten Marcus Schumacher und Frank Blumensaat im Herrendoppel nach hart umkämpften drei Sätzen.

Ein Unentschieden erzielte auch die erste Jugendmannschaft der Borbecker gegen die Bottroper BG in der Bezirksklasse. André Hinz und Laura Strunz erzielten jeweils zwei Punkte. Sie gewannen ihre Einzel und die Doppel mit den Partnern Nicole Sytek und Sören Pargen.

Die zweite Jugendmannschaft verlor in der Kreisklasse gegen den 1. BC Herten mit 3:5.

Erfolgreich waren die Schüler des BC RW Borbeck. Sie gewannen mit 6:2 gegen TVE Burgaltendorf in der Kreisklasse. Mason Scheil und Marlon Samotta setzten sich im zweiten Herrendoppel durch, Sina Hoven und Linda Wieacker gewannen das Damendoppel und auch im Mixed waren Sina Hoven und Stefan Flötgen erfolgreich. Zusätzlich entschieden die Borbecker Nachwuchstalente drei der vier Einzel für sich: Mason Scheil siegte im zweiten Jungeneinzel, Marlon Samotta im dritten Jungeneinzel und Linda Wieacker im Mädcheneinzel. Damit spielen die Schüler und Schülerinnen in der Tabelle ganz oben mit.